



Im Rahmen des Zeitgeschichteunterrichts besuchen auch französische Schulen Jahr für Jahr diverse Gedenkstätten des Zweiten Weltkrieges und seiner Opfer. Für das Lycée Polyvalent Notre Dame aus Paris war die Aufarbeitung dieser Zeitgeschichte sogar ein Tagesflug mit ASL Airlines aus Paris wert, um sowohl die Gedenkstätte Mauthausen und die Gedenkstätte des Schloss Hartheims unweit des Flughafens zu besuchen



Schon für viele Jahre hat die ASL Airlines, eine Europe Airpost, brachte Jahre zuvor französische Schüler für einen Tag nach Deutschland.